

Williams Racing verkündet starken Sponsor-Deal - Duracell bleibt dabei!



Im Schatten des mit Spannung erwarteten Großen Preises von Las Vegas hat das Formel-1-Team Williams eine bemerkenswerte Partnerschaft mit Duracell bekannt gegeben. Das Formel-Rennteam wird die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Batteriehersteller fortsetzen, die bereits seit 2022 besteht. Diese mehrjährige Vereinbarung, die am 19. November offiziell verkündet wurde, symbolisiert einen bedeutenden Vertrauensbeweis für das Team, das sich auf dem Rückweg an die Spitze des motorsportlichen Geschehens befindet, wie **Der Westen** berichtet.

Die Partnerschaft wird nicht nur durch das Logo von Duracell auf den Autos sichtbar, sondern auch durch innovative Maßnahmen, die die Bekanntheit und das Branding hervorheben sollen. Am Vorabend des Las-Vegas-GPs wird das Team die DRS-Klappen der Fahrzeuge in das eines Duracell-Akkus verwandeln, um das Sponsoring der DRS-Zone zu feiern. Duracell hat sich als einer

der ersten globalen Partner Williams angeschlossen und wird bis 2025 als Sponsor aktiv sein, wobei Carlos Sainz und Alexander Albon hinter dem Steuer sitzen werden, wie **Yahoo Finanzen** ausführlich erläutert.

Ein neues Kapitel für Williams Racing

James Bower, der kaufmännische Leiter von Williams Racing, drückt seine Vorfreude über die Verlängerung der Partnerschaft aus: "Williams ist stolz darauf, dass Duracell unseren Comeback-Prozess bis ins Jahr 2025 und darüber hinaus vorantreibt." Sainz wird ablösefrei von Ferrari kommen, während Franco Colapinto das Cockpit für ihn räumen muss. Diese Transfers machen deutlich, dass Williams auf den Erfolg drängt und dafür auch in der Fahreraufstellung aufrüstet, was den Zielstrebigkeit des Teams untermauert.

Durch die enge Zusammenarbeit mit Duracell und weiteres Sponsoring von Gulf Oil International ist Williams auf einem guten Weg, die spektakuläre Geschichte des Teams neu zu schreiben. Diese Maßnahmen sollen helfen, das Team wieder an die Spitze der Formel 1 zu führen, was die Hoffnung auf ein erfolgreiches Comeback weiter befeuert.

Statistische Auswertung

Ort: Wald bei Ruchow, Landkreis Ludwigslust-Parchim, Deutschland

Vorfall: Mord/Totschlag

Ursache: fahrlässige Tötung

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

Weitere Infos: [stern.de](https://www.stern.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)